

11がつ えんだより



10月に行われた「どんぐりフェスティバル」は、いかがでしたか？子どもたちの成長を感じられたでしょう？踊りを踊ったり踊らなかったり、緊張する子もいればノリノリの子もいたりのかわいい「すみれ組」、リレーでは一気に走り抜けたり、慎重に確実に進んだり、それぞれがんばった「たんぽぽ組」。2部では組体操で一つの目標に向けて取り組む子どもたちの姿が印象的だった「ほし組」、いろんなことに挑戦して頑張った縄跳び、跳び箱、フラフープや一生懸命な姿が感動的だったりリレーで沸かせた「ひかり組」。それぞれのクラス、それぞれの子どもたちにいろいろなドラマがあって迎えた本番、一人一人が本当に頑張っていましたね。子どもたちの1年の成長は目覚ましいものがありました。また、保護者の皆様からアンケートでたくさんのお心温まるコメントをいただきましてありがとうございました。職員みんなのモチベーションアップにつながりました。今後も子どもたちのやる気を楽しく引き出す保育をしていきたいと思っていますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

年主題「ともに」

わたしはあなたと共にいる。

月主題「じっくりと」

やりたいこと、興味があることに
じっくり取り組み楽しむ

今月の予定



- | | | |
|--------|----------------|-------|
| 5日(水) | 内科健診 | 9:30~ |
| 8日(土) | 親子であそぼう～乳児クラス～ | |
| 14日(金) | 避難訓練 | |
| 25日(火) | 収穫感謝祭 | |
| 26日(水) | 歯科健診 | 9:00~ |



保育園からお知らせ

○塗装工事のお知らせ

11月から12月中旬までの工程で塗装工事を行います。工事場所は、外階段と2階・3階のテラス手すりです。外階段2つのうち1つずつ閉鎖して工事を進めていきます。工事期間中はご不便をおかけいたしますがご理解、ご協力お願いします。

11月1日～3日足場組立 順次、洗浄・錆び取り作業、塗装作業に入っていきます。塗装の吹付作業については保育園が休みの日曜・祝日に行います。

○日々の伝達について

降園時の伝達について、毎日保護者の方とその日のエピソードなどをたくさんお話したいのですが、お迎えラッシュとなるとなかなかゆっくりお話しすることが出来ないのが現状です。
乳児クラスでは、食事や睡眠のことなど、保護者の方と職員が連携して進めていく段階ですので、伝達も密に行ってています。

一方で幼児クラスに上がると、1人の職員が伝達する人数が多くなるので、乳児クラスのようにはたくさんお伝えすることは出来なくなります。その代わりにホワイトボードでその日のクラスの活動等をお知らせしていますので、ぜひお子さんと1日どんなことがあったのかなどを話すきっかけにしていただけたらと思います。

もし、気になることやご相談がありましたら、連絡帳を使って伝えて頂いたり面談もできますので、お気軽にお声かけください。



ひよこ・うさぎ組（0, 1歳児）

朝晩は冷え込む日もあり、一段と日が暮れるのが早く感じます。園庭や散歩先で色とりどりの葉を見つけると子ども達は興味津々です。お面にしたり、砂遊びの材料にしたり、車に載せて遊んでいます♪ これから寒くなりますが、厚着は汗が冷えて風邪の原因になります。薄着を心掛けてこれから季節を衣服調節しながら戸外で沢山遊び、寒さに負けない身体づくりをしていきましょう！

※11月8日（土）は親子で遊ぼう！です。皆さまの参加を楽しみにしています。晴れますように♥



すみれ組（2歳児）

10月の初めてのどんぐりフェスティバルでは、大勢の大人たちを前にして緊張する子どもたちでしたが、いざ競技が始まると泣くことなく精一杯走る子や楽しく踊る子、中には砂いじりをしたりとそれぞれのありのままの姿をお見せすることができます(笑)みんなの一生懸命で可愛らしい姿に感動してしまいました^~さて、もう11月…すっかり秋に変わり過ごしやすい気候になりましたね。たくさん散歩や公園に行き思いきり身体を動かしたいと思います！そこで、衣服での調節ができるように半袖・長袖のご用意をお願い致します。

たんぽぽ組（3歳児）

先日はどんぐりフェスティバルにご参加いただきありがとうございました！どれもしっかりやり遂げてくれて、本番に強いんだな…！と感動しました♡そして最近過ごしやすい気温になってきましたね。少し前の散歩では金木犀の香りを楽しんだり、くっつき虫で遊んだりしました！引き続き体をたくさん動かして遊びを楽しんでいきたいと思います♪長袖が増えてくると思いますが、あまり厚手をすると汗をかいて風邪の原因にもなったりします。薄めの生地を心掛けていただき、体温調節がしやすい洋服のご準備をお願いいたします！



ほし組（4歳児）

10月はどんぐりフェスティバルで成長した子どもたちの姿が見られ、感動しましたね。お疲れ様パーティーでは、達成感や充実感を味わったみんなの素敵な表情が見られました😊どんぐりフェスティバルが終わってからはみんなのやりたいことをたくさんしよう！ということで、製作をしたり、公園に行ったりと楽しんでいます♪だんだんと寒い日も増えてきたので、体調に気を付けながら、秋ならではの遊びをたくさん楽しみたいと思います！



ひかり組（5歳児）

先日のどんぐりフェスティバルでは、お忙しい中沢山のご参加ありがとうございました。練習も含め、成長した姿が見られ感動しました！！どんぐりフェスティバルが終わったばかりですが、11月からはおたのしみ会に向け少しずつ子どもたちと話し合いを進めていきたいと思います。その間に秋の自然も感じられるよう、散歩などに出られたらなと思っています。風邪などが流行する時期になってくるので、手洗い・うがいを丁寧に行って元気に過ごせたらなと思います。

